

Bus Red cae a autopista tras ser chocado por automóvil

SEÑAL DE TRÁNSITO. *El vehículo particular que provocó el accidente no habría respetado una luz roja. El choque dejó a 11 personas lesionadas.*

Redacción

Un grave accidente de tránsito entre un bus del sistema Red Movilidad y un vehículo particular se registró la mañana del sábado, en la intersección de Avenida Departamental con José Joaquín Prieto, en la comuna de San Miguel.

El choque ocurrió cuando el vehículo de transporte público, que transitaba con nueve pasajeros y el conductor, fue impactado por un auto que preliminarmente habría pasado con luz roja.

Tras el impacto, el bus perdió el control y cayó desde el paso sobre nivel hacia la Autopista Central. El hecho obligó al cierre total de las tres pistas, generando un amplio operativo de emergencia y congestión en la zona.

Al respecto, la capitán Bárbara Villouta, de la Prefectura Santiago Sur de Carabineros, informó que el “grave accidente” se reportó a la policía a eso de las 05:50 horas. “Tenemos nueve pasajeros del bus que se encuentran lesionados, más el conductor, y el conductor del vehículo menor, que sería el que está más grave con una fractura en sus dos piernas”, explicó.

El policía también informó que “afortunadamente, los pasajeros del bus y el conductor del bus se encuentran bastante estables y no mantienen heridas de gravedad”.

Por otro lado, dos vehículos que transitaban por la Auto-



EL BUS DEL SERVICIO 107 CAYÓ DESDE EL PASO SOBRE NIVEL A LA AUTOPISTA.

pista Central también se vieron involucrados en el accidente: “Con motivo de la caída de escombros, por el tema de la caída del bus, también resultaron con daños, pero afortunadamente no hay lesionados”.

SIN DOCUMENTOS

Sobre el conductor del auto, “en primera instancia, los carabineros que lo auxiliaron manifiestan que no habría tenido hábito alcohólico, pero obviamente de todas formas se le va a realizar la alcoholemia correspondiente y eso se va a determinar a posterior”, detalló la capitán Bárbara Villouta.

“Lamentablemente”, agregó, el hombre no tenía ninguna

documentación donde se pudiera constatar su identidad ni tampoco su licencia de conducir, o documentos del vehículo.

CÁMARAS DE SEGURIDAD

Desde la Dirección de Transporte Público Metropolitano explicaron que el bus del servicio 107, cuyo recorrido va desde la comuna de Peñalolén hasta el sector de ciudad empresarial en Huechuraba, contaba con cámaras de seguridad y, de acuerdo con los primeros antecedentes de registro técnico de los buses Red, cumplía con los límites de velocidad que exige la normativa para el transporte público de pasajeros en Santiago.

Detallaron que la información del siniestro fue inmediatamente enviada al Centro de Monitoreo de Buses (CMB), que opera las 24 horas, para realizar el control y coordinación con Carabineros y las demás entidades.

Toda la información de este caso será puesta a disposición del Ministerio Público para establecer las responsabilidades del caso.

Por su parte, la directora de la entidad, Paola Tapia, agregó que, las cámaras con las que cuentan los buses del sistema Red Movilidad “también contribuirán a esclarecer los hechos ocurridos motivo de la investigación pertinente”. **CB**